

A l'occasion des vacances scolaires de la Toussaint, le collectif [La Tribu](#) a organisé une partie de Loup-Garou Géant, vendredi 25 octobre 2024, au Théâtre des Quinconces, scène nationale du Mans.

Après l'accueil au Carré Rouge, les participants au Loup-Garou géant ont rejoint la salle de spectacle du théâtre des Quinconces où ils se sont installés en cercle. Chacun s'est présenté dans un petit jeu. Puis, pour briser les glaces, les invités ont participé à des exercices d'échauffement et de réflexes.

Samuel Guy, l'un des membres de [La Tribu](#), a fait une brève présentation de ce collectif de jeunes pour encourager les éventuels curieux à le rejoindre. « [La Tribu](#), c'est une sorte de grande famille, où des jeunes se retrouvent et ont l'opportunité de se réunir autour de la culture, que ce soit le théâtre, mais aussi, d'autres formes d'expression. »

Une belle immersion pour les joueuses et les joueurs





La partie de Loup-Garou a ensuite débuté. **Si le déroulement était assez classique,** l'explication du narrateur ainsi que des musiques d'ambiance ont donné lieu à une belle immersion dans le jeu. Après deux parties, les participants et les membres de la Tribu se sont retrouvés au sein du Carré Rouge pour échanger autour d'un goûter.



Cet événement a été apprécié par les joueuses et les joueurs. « **J'étais déçu d'avoir perdu à deux reprises au premier tour, mais j'ai beaucoup aimé cette expérience. De plus, je suis intéressé pour rejoindre le collectif de la Tribu** », confiait l'un d'entre eux.

Texte et photos : Gwenolé BORREMANS.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)